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ATA DA SEPTUAGÉSIMA SEGUNDA (72ª) SESSÃO ORDINARIA, DO SEGUNDO (2º) PERÍODO LEGISLATIVO,
DA  PRIMEIRA  (1ª)  SESSÃO  LEGISLATIVA,  DA  DÉCIMA  NONA  (19ª)  LEGISLATURA  DA  CÂMARA  DE
VEREADORES DE ITAJAÍ. Aos vinte e seis dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, na sede do Legislativo
Itajaiense, sito na Avenida Vereador Abrahão João Francisco (Contorno Sul), nº 3825, bairro Ressacada, nesta cidade de
Itajaí-SC,  no  Salão  Nobre  Vereador  "ARNO  CUGNIER",  estiveram  reunidos  os  seguintes  senhores  vereadores:
Adriano  Alexandre  Arcega  Klawa,  Aline  Seeberg  Aranha,  Anna  Carolina  Cristofolini  Martins,  Bruno
Alfredo Laureano, Célia Regina da Costa, Christiane Stuart, Fábio Luiz Fernandes Castelo Guedes, Hilda
Carolina  Deola,  Maurílio  Moraes,  Odivan  Wivaldo  Linhares,  Osmar  Aníbal  Teixeira  Júnior,  Otto  Luiz
Quintino Júnior, Paulo Manoel Vicente, Rubens Angioletti e Vanderley Dalmolin. Às dezesseis horas e sete
minutos  (16h07min),  o  senhor  Presidente  em  Exercício,  vereador  Rubens  Angioletti,  secretariado  pelo
vereador  Odivan  Wivaldo  Linhares,  declarou  aberta  a  presente  sessão.  A  leitura  de  um  trecho  da  “BÍBLIA
SAGRADA”  foi  realizada  pela  vereadora  Hilda  Carolina  Deola.  CORRESPONDÊNCIAS  RECEBIDAS  DE
DIVERSOS: 1) Do SEMASA Balancetes Mensais - dos meses de Janeiro a Agosto de 2021. Ofício 548/2021; 2) Da
Prefeitura de Itajaí - Gabinete do Prefeito Respostas de Indicações - do Ofício 691/2021, dos Vereadores Osmar
Teixeira e Gabriel Zanon; do Ofício 690/2021, de diversos vereadores; 3) Do SEMASA Resposta de Requerimento
- n.205/2021, de autoria do Ver. Roberto da Cunha. Ofício 547/2021; 4) Da Presidência da República Resposta de
Requerimento - n. 207/2021,  de autoria do Ver. Christiane Stuart.  Ofício 5759/2021; 5) Do Gabinete da Ver.
Christiane  Stuart  CI  nº  66/2021  -  solicitando  a  retirada  do  PLO  n°16/2021;  6)  Do  Gabinete  do  vereador
Roberto Rivelino da Cunha – justificativa de ausência; 7) Do Gabinete da Presidência – justificando a ausência
do vereador Marcelo Werner, em virtude de estar em Brasília, representando a CVI, para discussão sobre a Privatização
do  Porto  de  Itajaí.  Durante  a  sessão,  foram  anunciadas  estas  INDICAÇÕES:  Indicações  da  Vereadora  ANNA
CAROLINA CRISTOFOLINI MARTINS - PSDB: Indicação nº 5132/2021 - Á Prefeitura e Secretaria de Educação
para que inicie a avaliação de procedimentos a serem tomados ante a possibilidade do Governo de SC em autorizar a
educação domiciliar. Indicação nº 5134/2021 - Para Prefeitura de Itajaí e Controladoria Geral, que divulgue no Portal
de Transparência a relação detalhada dos precatórios a serem liquidados conforme consta na proposta orçamentária.
Indicação  nº  5134/2021  -  Para  a  Prefeitura  de  Itajaí  e  Controladoria  Geral,  para  que  divulgue  no  Portal  de
Transparência a relação detalhada dos precatórios a serem liquidados conforme consta na proposta orçamentária;
Indicações do Vereador BRUNO ALFREDO LAUREANO - MDB: Indicação nº 5104/2021 - Solicitando que seja
instalado  em  todas  as  Unidades  Básicas  de  Saúde  –  UBS  podotáteis/pisos  táteis  dos  modelos  alerta  e  direcional.
Indicação nº 5106/2021 - Solicitando que seja realizada a limpeza e retirada de resíduos de lixos embaixo da ponte
Dalmo Vieira na divisa entre os bairros Cidade Nova e Dom Bosco; Indicações da Vereadora CELIA REGINA DA
COSTA - MDB: Indicação nº 5108/2021 - solicitando que seja realizada a pavimentação asfáltica ou calçamento da
Rua Dona Ney Vianna Zaguini, Bairro Santa Clara. Indicação nº 5109/2021 - solicitando que seja realizada a limpeza
da  galeria  da  rua  Jacob  Ardigó,  bairro  Dom  Bosco;  Indicações  da  Vereadora  CHRISTIANE  STUART  -  PSC:
Indicação nº 5107/2021  -  Solicitando a desobstrução dos tubos de drenagem localizados na ciclovia da Avenida
Agílio  Cunha,  próximo  a  Unidade  Básica  de  Saúde  Cidade  Nova  II.  Indicação  nº  5116/2021  -  Solicitando  a
manutenção do paisagismo da Avenida Campos Novos, bairro São Vicente; Indicações do Vereador FABIO LUIZ
FERNANDES CASTELO GUEDES - PL: Indicação nº 5111/2021 - a Secretaria Municipal de Obras, solicitando para
que  proceda  com  serviço  de  recapeamento  do  asfalto  na  Rua:  Manoel  de  Mello,  Bairro  São  João.  Indicação  nº
5113/2021 - a Secretaria Municipal de Obras, solicitando para que proceda com roçadura do meio fio na Rua Luiz Jose
Bento  da  Silva,  Barra  do  Rio;  Indicações  da  Vereadora  HILDA  CAROLINA  DEOLA  -  PDT:  Indicação  nº
5110/2021  -  Solicitando  reparos  na  pavimentação  em  lajota  da  Padre  João  R.  De  Almeida,  bairro  Ressacada.
Indicação nº 5112/2021 - Solicitando que seja realizado a manutenção e revitalização do calçamento de lajotas da
Rua Olga Mussi Dietrich, bairro Dom Bosco; Indicações do Vereador MARCELO WERNER - PSC: Indicação nº
5088/2021 - Solicita que seja realizada limpeza na Rua Olga Mussi Dietrich, devido a grande quantidade de areia, no
bairro  São Judas.  Indicação nº 5090/2021  -  Solicita  a  fiscalização das  calçadas da Rua Oswaldo Cruz,  no bairro
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Cordeiros; Indicações do Vereador MAURÍLIO MORAES - Progressistas: Indicação nº 5089/2021 - Solicitando
a  repintura  da  faixa  elevada  de  pedestres  na  Av.  Osvaldo  Reis,  em  frente  ao  número  3385,  bairro  Praia  Brava.
Indicação nº 5092/2021 - Solicitando a repintura da faixa elevada de pedestres na Av. Osvaldo Reis, em frente ao
número 2929, bairro Praia Brava; Indicações do Vereador ODIVAN WIVALDO LINHARES - PSB: Indicação nº
5096/2021  -  Solicitação  de  Elevação  de  faixa  de  pedestre  existente,  na  Avenida  Carlos  Drummond  de  Andrade,
número 177, em frente à Panificadora Pão da Brava, bairro Praia Brava. Indicação nº 5131/2021 - Solicitação de
tapamento  de  buraco  situado  na  Rua  Edmundo  Heusi  Junior,  em  frente  ao  número  170,  no  Bairro  Cidade  Nova;
Indicações  do  Vereador  OSMAR  ANIBAL  TEIXEIRA  JÚNIOR  -  SD:  Indicação  nº  5094/2021  -  indicando  a
necessidade, em caso de expansão da retro área do porto,  de preservação da memória do senhor Antônio Lopes
Gonzaga,  que  dá  nome  a  praça;  Indicações  do  Vereador  OTTO  LUIZ  QUINTINO  JUNIOR  -  Republicanos:
Indicação  nº  5103/2021  -  Solicitando  estudos  de  viabilidade  para  construção  de  uma  passarela  destinada  à
pedestres  e  ciclistas  na Rodovia  Antônio  Heil,  nas  imediações  do Km 4.8.  Indicação nº 5105/2021  -  Solicitando
estudos de viabilidade para implantação de lombadas físicas em toda a extensão da Av. Marcos Aurélio Seara, bairro
Espinheiros; Indicações do Vereador PAULO MANOEL VICENTE - PDT: Indicação nº 5091/2021 - Solicitando
que seja realizada a pavimentação asfáltica ou calçamento da Rua Elias Brich Adaime, Bairro Ressacada. Indicação
nº 5095/2021 - Solicitando o asfaltamento da Rua João Olegário Dutra, Bairro São Vicente; Indicações do Vereador
ROBERTO RIVELINO DA CUNHA - PSDB: Indicação nº 5114/2021 - solicita que se intensifique a divulgação dos
últimos dias para requerimento de isenção de IPTU para população de baixa renda, cujo prazo se encerra na próxima
sexta-feira  29  de  Outubro.  Indicação  nº  5130/2021  -  solicita  a  retomada  dos  trabalhos  da  comissão  para
acompanhamento  das  demandas  pela  valorização  da  carreira  das  Agentes  de  Atividade  em  Educação,  conforme
instalado  no  governo  anterior;  Indicações  do  Vereador  RUBENS  ANGIOLETTI  -  Podemos:  Indicação  nº
5093/2021  -  Solicitando  recuperação  em  toda  extensão  das  ciclovias  localizadas  nas  avenidas  Ver.  Abraão  João
Francisco,  Gov.  Adolfo  Konder  e  Nilo  Simas,  a  fim  de  possibilitar  condições  seguras  de  tráfego.  Indicação  nº
5117/2021  -  Solicitando cercado em todos os parquinhos de diversão instalados nas praças da cidade que foram
contemplados  com  brinquedos  adaptados  às  crianças  com  deficiência  a  fim  de  proporcionar  maior  segurança;
Indicações  do  Vereador  VANDERLEY  DALMOLIN  -  MDB:  Indicação  nº  5115/2021  -  Solicitando  que  seja
realizado  o  patrolamento  e  macadamização  na  Rua  Caianduba,  localizado  no  bairro  Canhanduba.  Indicação  nº
5118/2021 - Solicitando a substituição das cinco lâmpadas queimadas dos postes de luz existente na Av. Itaipava,
2229 (Paróquia São Pedro Apóstolo) até o número 2125 bairro Itaipava. MATÉRIAS DO EXECUTIVO: 1 - Projeto de
Lei  Ordinária  217/2021  que  AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  SUPLEMENTAR  PARA  ATENDER  AS
DESPESAS  DO  SERVIÇO  MUNICIPAL  DE  ÁGUA,  SANEAMENTO  BÁSICO  E  INFRAESTRUTURA  –  SEMASA  Autoria:
Executivo Municipal; 2 - Projeto de Lei Ordinária 218/2021 que AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL
SUPLEMENTAR PARA ATENDER AS DESPESAS DA FUNDAÇÃO CULTURAL DE ITAJAÍ Autoria: Executivo Municipal; 3 -
Projeto  de  Lei  Ordinária  219/2021  que  AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  SUPLEMENTAR  PARA
ATENDER  AS  DESPESAS  DE  DIVERSAS  UNIDADES  ORÇAMENTÁRIAS  DO  MUNICÍPIO  DE  ITAJAÍ.  Autoria:  Executivo
Municipal. MATÉRIAS DO LEGISLATIVO: 1 - Projeto de Lei Ordinária 213/2021 que DENOMINA DE AVENIDA
ESCOTEIRO PAULO MACHADO DA ROSA, A AVENIDA PROJETADA K SEM DENOMINAÇÃO OFICIAL, QUE SE LOCALIZA
NO  BAIRRO  SANTA  REGINA.  Autoria:  Rubens  Angioletti  -  Podemos  e  Vereadores  Signatários;  2  -  Emenda
Substitutiva 4 - Projeto de Lei Ordinária 212/2021 que ALTERA DISPOSITIVOS DO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA
Nº. 212/2021, QUE ESTIMA RECEITA E FIXA A DESPESA DO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ PARA O EXERCÍCIO
FINANCEIRO  DE  2022.  Autoria:  Rubens  Angioletti  -  Podemos.  ---Projeto  de  Lei  Ordinária  212/2021;  3  -  Emenda
Substitutiva 5 - Projeto de Lei Ordinária 212/2021 que ALTERA DISPOSITIVOS DO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA
Nº. 212/2021, QUE ESTIMA RECEITA E FIXA A DESPESA DO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ PARA O EXERCÍCIO
FINANCEIRO DE 2022.  Autoria:  Rubens Angioletti  -  Podemos.  ---Projeto de Lei  Ordinária 212/2021; 4 - Projeto de
Resolução  8/2021  que  CRIA  COMISSÃO  PARLAMENTAR  ESPECIAL  DE  ACOMPANHAMENTO,  FISCALIZAÇÃO  E
FOMENTO DE ESTUDOS SOBRE O PROCESSO DE CASTRAÇÃO DOS ANIMAIS DE RUA NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ. Autoria:
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19ª Legislatura - Mesa Diretora 2021-2022. DELIBERAÇÃO: o senhor Presidente determinou o encaminhamento das
indicações ao Poder Executivo, bem como dos projetos às Comissões competentes, a fim de que sejam elaborados os
devidos pareceres. PEDIDOS DE URGÊNCIA DO EXECUTIVO: Pedido de Urgência do Executivo nº 28/2021 -
Projeto de Lei Ordinária nº 219/2021 - REGIME DE URGÊNCIA, AO PLO Nº219/2021 com fundamento no Art.
204, § 4º, inciso V, combinado com o Art. 227, inciso IV, com a aplicação da precedência de que trata o Art. 205, com
as dispensas previstas no Art. 230, e a apreciação em única discussão e votação, conforme exceção prevista no Art.
236,  todos  do  Regimento  Interno  da  Câmara,  PARA  QUE  O  REGIME  DE  URGÊNCIA,  TENHA  SUA  APROVAÇÃO  NA
SESSÃO  QUE  SERÁ  REALIZADA  NA  DATA  DE  26  DE  OUTUBRO  DE  2021,  E,  SEJA  O  MÉRITO  DA  PROPOSIÇÃO
APRECIADO E APROVADO NA SESSÃO DO DIA 28 DE OUTUBRO DE 2021, dada a relevância do assunto. ---Projeto de
Lei Ordinária nº 219/2021. DELIBERAÇÃO: o Pedido de Urgência do Executivo nº 28/2021 foi aprovado com 14
(quatorze)  votos  favoráveis.  Ato  contínuo,  também  foram  apresentados  os  seguintes  REQUERIMENTOS:
Requerimento nº 228/2021 do Vereador MAURÍLIO MORAES - Progressistas - Requer o envio de oficio ao
Prefeito Municipal e a Secretaria Municipal de Educação, solicitando as seguinte informações: a) Qual o número de
crianças  matriculadas  na  pré-escola  na  rede  municipal?  Relacionar  por  unidade;  b)  Qual  a  capacidade  de  cada
unidade? c) Quantas crianças aguardam vaga na fila única? Relacionar por unidade; d) Quantas vagas em creches
particulares o município comprou? Relacionar as unidades; e) Qual o zoneamento que mais necessita de vagas? f) Qual
o  custo  por  vaga  para  manter  uma  criança  na  rede  privada  com  a  compra  das  vagas?  g)  Como  é  fornecido  a
alimentação para as vagas compradas? E como é feito o controle das alimentações diárias nas unidades? h) Como é
supervisionado o pedagógico das unidades particulares onde foram comprada as vagas? E quem faz a supervisão? i)
Como  é  feito  a  compra  de  vaga  para  Educação  Especial?  Requerimento  nº  229/2021  da  19ª  Legislatura  -
Comissão de Fiscalização - A Comissão de Fiscalização da Câmara de Vereadores de Itajaí, na forma regimental,
após  ouvido  o  douto  Plenário,  requer  envio  de  ofício  ao  DETER,  aos  Deputados  Estaduais  de  Santa  Catarina,  ao
PROCON de Santa Catarina, ao PROCON de Itajaí, ao PROCON de Navegantes e à NGI Sul Ferry Boat solicitando as
seguintes ações e informações: a) considerando que atualmente a travessia de veículos e pedestres através do Ferry
Boat não pode ser paga através de cartão de crédito ou débito, há perspectiva de alterar essa regra e ampliar as
formas  de  pagamento?  Justificar.  b)  Por  simetria  à  Lei  Estadual  18.168  de  21  de  Julho  de  2021  que  instituiu  a
obrigatoriedade de que as concessionárias das rodovias aceitem pagamento com cartões de débito ou crédito, há
possibilidade de notificação para que a empresa que explora o serviço de travessia entre Itajaí e Navegantes também
aceite pagamentos desta espécie, como forma de proteção aos usuários do serviço? Justificar. c) Há possibilidade de
proposta legislativa através da Assembleia Legislativa para que acrescente à Lei Estadual 18.168 a obrigatoriedade do
prestador  de  serviços  de  travessia  do  rio  através  do  Ferry  Boat  aceite  pagamentos  em  cartões?  Justificar;
Requerimento nº 211/2021 da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA - PDT - requer envio de ofício ao Exmo. Sr.
Prefeito Municipal Volnei Morastoni, com os seguintes questionamentos: 1) Quais dados foram levantados pelo Censo
LGBT realizado  em 2017 no  município?  2)  Quantas  pessoas  responderam ao  Censo?  3)  Quantas  respostas  foram
prospectadas? 4)  Como foi  o censo foi  construído? 5)  Além da Secretaria de Assistência Social  e da Secretaria de
Relações Institucionais e Temáticas (Serit), outros órgãos, instituições e/ou movimentos ajudaram a estruturá-lo? 6)
Qual foi o método de pesquisa? 7) Sabendo que foi realizado por formulário on-line, qual foi o impacto dessa escolha?
8)  Os  resultados  foram tornados públicos?  favor  encaminhar  os  resultados.  9)  Foi  produzido relatório  contendo os
dados colhidos com devida análise estatística? Se sim, favor encaminhar. 10) há viabilidade de se realizar um novo
Censo LGBT? caso positivo, há previsão para que seja feito? Requerimento nº 214/2021 do Vereador OSMAR
ANIBAL TEIXEIRA JÚNIOR - SD - requer envio de ofício ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, com cópia as Secretarias de
Obras e Serviços Municipais, Desenvolvimento Urbano e Habitação e Coordenadoria do Departamento de Trânsito,
requerendo as seguintes informações: 1. O projeto do “Binário da Osvaldo Reis”, já se encontra totalmente definido e
aprovado por  todos os órgãos competentes? Onde e como podemos ter  acesso ao mesmo? No caso de resposta
negativa, o que existe de concreto até a presente data e o que ainda falta, sobre o respectivo projeto? Onde e como
podemos ter acesso ao andamento do mesmo? (Responder detalhadamente) 2. Qual é o trajeto do seu início ao fim,
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do  Binário  da  Osvaldo  Reis?  Por  quais  ruas  oficialmente,  passará  a  nova  via  de  acesso  a  Balneário  Camboriú?
(Responder detalhadamente) 3.Qual a ordem da execução das etapas do Binário da Osvaldo Reis, onde inicia, segue e
termina este binário? (Responder detalhadamente) 4. Este projeto abrangerá alterações em outras ruas, que não seja
a nova via de acesso ao Balneário Camboriú? (Responder detalhadamente) 5. O que está ou estará previsto para ser
construído,  público  ou  privado,  nas  ruas  ao  Iongo  deste  binário  e  suas  transversais,  após  a  sua  conclusão?  Já  foi
realizado e aprovado o estudo de impacto de vizinhança? Caso positivo, onde e como podemos ter acesso a este
estudo? (Responder detalhadamente). 7. Já existe a conclusão e aprovação pelos órgãos competentes, do projeto de
impacto ambiental, com relação a fauna, flora e recursos hídricos? Caso não tenha sido ainda concluído o projeto e/ou
a  aprovação  do  mesmo,  como  está  o  seu  andamento?  Como  estão  as  licenças  ambientais  necessárias  para  a
execução  deste  projeto,  em especial,  no  morro  cortado?  (Responder  detalhadamente).  8.  O  que  está  previsto  no
projeto,  para  que  os  moradores  não  sejam  ainda  mais  prejudicados  pelas  chuvas,  no  futuro?  (Responder
detalhadamente).  9.  Quais  os  critérios  para  a  definição  do  trajeto  do  Binário  da  Osvaldo  Reis,  em  especial,
considerando a geometria da via, a previsão de drenagem pluvial,  o valor dos imóveis a serem desapropriados, o
impacto social e ambiental desta obra? (Responder detalhadamente) 10. Qual será a extensão total deste binário?
Qual a largura total das vias (de muro a muro)? Quantas pistas terão as vias? Qual a largura total das pistas? O que
mais está incluído para ser construído nestas vias? (Responder detalhadamente). 11. Há previsão de circulação de
transporte coletivo urbano municipal e ou intermunicipal na nova via? (Responder detalhadamente)12. 0 suposto novo
acesso  a  Balneário  Camboriú  será  destinado  a  quais  tipos  de  veículos?  Veículos  pesados  também?  (Responder
detalhadamente) 13. Como ficarão os trajetos das ruas hoje existentes, que de alguma forma, terão relação com o
binário?  (Responder  detalhadamente)  14.  Como  será  feito  e  qual  resultado  se  espera  na  integração  das  vias  já
existentes com o novo Binário? (Responder detalhadamente) 15. Já existe definição, ou ao menos previsão, de quantas
e  quais  unidades  familiares  e/ou  comerciais  serão  desapropriadas?  (Responder  detalhadamente)  16.  Com  que
antecedência  serão  notificados  os  proprietários  dos  imóveis,  que  precisarão  ser  desapropriados?  (Responder
detalhadamente) 17. Acreditamos que deve estar incluído neste projeto, a construção e/ou reconstrução de calçadas
para utilização dos pedestres. Quem arcará com as despesas desta construção ou reconstrução? Será o Poder Público
ou o proprietário do imóvel? (Responder detalhadamente) 18. Poderão ocorrer desapropriações parciais de imóveis?
Em quais situações? (Responder detalhadamente) 19. Caso estas desapropriações parciais resultarem em saldo do
terreno tão ínfimo, que consequentemente desvalorizará em muito o terreno sobressalente, já existe previsibilidade de
correção, para que o proprietário não seja ainda mais prejudicado? 20. A execução do “Binário da Osvaldo Reis” está
prevista em bairros muito valorizados de Itajaí. Sendo assim, indagamos: Já existe previsão do valor da indenização,
para o metro quadrado do terreno e/ou da construção? Qual  seria  este valor?  (Responder  detalhadamente)  21.  A
Prefeitura Municipal de Itajaí possui saúde financeira suficiente para o início e fim deste projeto, sem interrupção, em
especial, sem precisar vir a contrair mais dívidas para o município? (Responder detalhadamente); Requerimento nº
221/2021 da Vereadora ALINE SEEBERG ARANHA - DEM - requer o envio de Ofício ao Excelentíssimo Senhor
Prefeito Municipal, para que responda aos seguintes questionamentos acerca das câmeras corporais, as quais serão
usadas pelos agentes da Guarda Municipal Armada, conforme veiculado pela mídia local. Qual a marca e o modelo das
câmeras?  As  imagens  serão  capturadas  em  tempo  real?  As  imagens  serão  armazenadas  por  quanto  tempo?  As
câmeras  terão  capacidade  de  capitação  de  som e  imagens  simultâneos?  As  câmeras  serão  usadas  por  todos  os
guardas  municipais  em serviço?  As  câmeras  terão  localização  por  GPS  para  rastreamento  da  equipe  em caso  de
necessidade de reforço? O sistema de gravação das câmeras será ininterrupto? As câmeras terão reconhecimento
facial? As câmeras terão lentes giratórias? As câmeras terão dispositivo para captação de visão noturna? Qual o prazo
previsto para compra dos equipamentos? Qual prazo para implantação das câmeras corporais? Requerimento nº
224/2021 do Vereador MARCELO WERNER - PSC - requer envio de ofício ao Ministério da Economia a fim de que
seja informado o rol de empresas da região da Associação dos Municípios da Região da Foz do Rio Itajaí-AMFRI, com
mais de cem funcionários, que não estão cumprindo com a cota de vagas de emprego para pessoas com deficiência,
conforme dispõe o art.93 da Lei nº 8.213/1991; Requerimento nº 231/2021 da Vereadora ANNA CAROLINA
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CRISTOFOLINI  MARTINS -  PSDB  -  requer  o  envio  de  ofício  ao  Exmo.  Sr.  Prefeito  Municipal,  com cópia  para  a
Secretaria  de  Educação  e  Controladoria  Geral,  requerendo  as  seguintes  informações  e  documentos:  1-  termo  de
referência do Pregão Presencial nº 177/2019; 2- relação de funcionários com nome completo e horário de trabalho em
atividade por unidade de ensino; 3- relatório mensal de distribuição de materiais e equipamentos, com detalhamento
por unidade de ensino, documentos comprobatórios e acompanhados dos respectivos comprovantes de recebimento
devidamente carimbados e assinados pelo  servidor  responsável;  4-  considerando o pedido já  realizado através da
Indicação  nº  4270/2021,  documentos  que  demonstrem a  troca  das  máquinas  de  lavar  e  secar  e  os  documentos
emitidos pelo Fiscal do Contrato que demonstrem referida solicitações e substituições; Requerimento nº 233/2021
do Vereador OTTO LUIZ QUINTINO JUNIOR - Republicanos - requer envio de ofício ao Hospital Infantil Pequeno
Anjo, com cópia à Secretaria Municipal de Saúde e ao Prefeito Municipal, solicitando as seguintes informações: 1) O
Município  de  Itajaí  realiza  tratamento  oncológico  pediátrico?  2)  Se  não,  para  qual  cidade  estes  pacientes  são
encaminhados? 3) Quantos pacientes pediátricos fizeram tratamento oncológico nos últimos 12 meses? 4) Quantos
destes residem em Itajaí? 5) O Município já intercedeu junto ao Ministério da Saúde e Secretaria de Estado da Saúde de
Santa Catarina para instalação de aparelhos destinados ao tratamento dos pacientes oncológicos pediátricos? 6) O
Hospital já manifestou interesse em habilitar ou credenciar o serviço de oncologia pediátrica pelo Sistema Único de
Saúde  –  SUS?  6.1  )  Se  sim,  há  uma  previsão  para  que  o  ambulatório  de  oncologia  pediátrico  seja  finalmente
implantado e inicie o atendimento à população? 7) Atualmente, o Hospital Pequeno Anjo dispõe de estrutura física e de
pessoal  para  a  prestação deste  serviço?  8)  O  imóvel  localizado em frente  ao  Hospital,  de  propriedade do  Serviço
Municipal  de Água,  Saneamento Básico e Infraestrutura,  SEMASA, será doado ao Hospital?  8.1)  Existe previsão no
projeto deste espaço para inclusão de ala para tratamento oncológico? Requerimento nº 234/2021 da Vereadora
CELIA REGINA DA COSTA - MDB - requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal de Itajai, Volnei Morastoni, com
cópia à SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO E CIDADANIA, para que responda os seguintes questionamentos: 1)
Quantos Centros de arte e lazer ( CAL), Centro de Múltiplo Uso ( CMU ) e Centro de convivência do idoso ( CCI) existem
no município de Itajai? 2) Em quais bairros estão localizados? 3) Quantos idosos são atendidos diariamente em cada
local? 4)Quantos dias na semana o idoso pode frequentar o local? 5)Existe fila de espera? 6)Quantos idosos aguardam
vagas nos locais mencionados? 7) Quais oficinas e atividades oferecidas? 8) Quais refeições diárias oferecidas nesses
locais  para  os  idosos?  9)  Qual  a  possibilidade  de  transformar  os  Centros  de  Múltiplo  Uso  (  CMU)  em  centros  de
convivência do idoso (CCI)? Requerimento nº 235/2021 do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA - PSDB -
requer o envio de ofício ao SEMASA e a Secretaria Municipal de Obras, com cópia ao Prefeito Municipal, solicitando as
seguintes  informações:  a)  na  Rua  Christiane  do  Nascimento,  no  Bairro  Cordeiros,  quais  as  obras  ou  intervenções
realizadas nos últimos 24 meses? Listas obras e valores. b) Qual a razão na demora para conclusão das obras atuais,
trazendo grandes dificuldades para a população que transita pela via? Justificar. c) Qual a previsão para conclusão das
obras na via e repavimentação total da rua? Justificar. d) Houve planejamento integrado entre a Secretaria de Obras e
o SEMASA para a realização das obras nesta via? Justificar. e) apresentar cópia dos diários de obras relativos a obras
realizadas nesta via, nos últimos 24 meses. f) após a finalização das obras, a repavimentação da via será realizada pelo
SEMASA ou  pela  Secretaria  de  Obras?  Justificar.  g)  A  repavimentação  está  prevista  em qual  material?  Apresentar
projeto.  DELIBERAÇÃO:  o  Requerimento  nº  228/2021  (ver.  Maurílio  Moraes)  e  o  Requerimento  nº
229/2021 (19ª Legislatura – Comissão de Fiscalização) foram aprovados com 13 (treze) votos favoráveis. A
deliberação dos requerimentos restantes ficou adiada à sessão ordinária seguinte, em razão do término do horário do
grande expediente. Após, ocorreu o USO DA TRIBUNA: inicialmente, a Câmara concedeu tempo na tribuna para o
INSTITUTO CRESCER, neste ato representado por seu Presidente, senhor Jair Bondicz, que discorreu a respeito
dos  trabalhos  realizados  pelos  Instituto  Crescer,  Movimento  e  Cidadania  e  Juventude.  A  seguir  discursaram  os
vereadores:  Osmar  Aníbal  Teixeira  Júnior,  Otto  Luiz  Quintino  Júnior,  Anna  Carolina  Martins,  Adriano
Alexandre Árcega Klawa, Aline Seeberg Aranha, Fábio Luiz Fernandes Castelo Guedes, Paulo Manoel
Vicente  e  Rubens Angioletti.  Os  discursos  dos  senhores  vereadores  estão  disponíveis  no  canal  da  Câmara  de
Vereadores  de  Itajaí,  no  “Youtube”,  que  poderá  ser  acessado  através  do  seguinte  “link”,
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https://www.youtube.com/watch?v=Pk1qr9gyX_0. Durante a sessão foi lida a CONVOCAÇÃO EXTRAORDINÁRIA: “A
Mesa Diretora da Câmara de Vereadores de Itajaí, por seus membros infra-assinados, com fundamento no artigo 23 §
4º  da  Lei  Orgânica  Municipal  e  artigo  254  do  Regimento  Interno,  convoca  os  excelentíssimos  vereadores  para  a
Sessão  Extraordinária  a  se  realizar  no  dia  26  de  outubro  de  2021,  após  a  72ª  Sessão  Ordinária,  no
Plenário  Nobre  vereador  Arno  Cugnier,  para  a  primeira  discussão  e  votação  do  Projeto  de  Lei  Ordinária
nº203/2021, que autoriza abertura de Crédito Adicional Suplementar para atender as despesas de diversas unidades
orçamentárias do município de Itajaí e do Projeto de Lei Ordinária nº 219/2021, que autoriza abertura de Crédito
Adicional Suplementar para atender as despesas de diversas unidades orçamentárias do município de Itajaí. Dê-se
ciência ao Plenário da Câmara de Vereadores.  Itajaí  26 de outubro de 2021.  Mesa diretora 2021-2022”.  MOÇÃO:
Moção  nº  24/2021  do  Vereador  ODIVAN  WIVALDO  LINHARES  -  PSB  E  VEREADORES  SIGNATÁRIOS  -
Congratulação e Reconhecimento a Ilustríssima Dra Samara Graf do Prado, pelos valiosos serviços médicos
prestados  a  comunidade  do  Bairro  Praia  Brava.  DELIBERAÇÃO:  a  Moção  nº  24/2021  (ver.  Odivan  Wivaldo
Linhares) foi aprovada com 12 (doze) votos favoráveis. PAUTA REGIMENTAL: 1 - Emenda Substitutiva 1 -
Projeto de Emenda à LOM 9/2021 que ALTERA E SUPRIME DISPOSITIVOS DO ARTIGO 1º DO PROJETO DE EMENDA
À LOM N. 09/2021 Autoria: 19ª Legislatura - Comissão de Legislação e Justiça e Redação Final. ---Projeto de Emenda à
LOM 9/2021;  2-  Projeto  de  Emenda à  LOM nº  9/2021  que  ACRESCENTA  O  ART.  94-A  NA  LEI  ORGÂNICA  DO
MUNICÍPIO DE ITAJAÍ, QUE INSTITUI O ORÇAMENTO IMPOSITIVO E DISPÕEM SOBRE A EXECUÇÃO ORÇAMENTARIA E
FINANCEIRA DA PROGRAMAÇÃO INCLUÍDA POR EMENDAS INDIVIDUAIS DO LEGISLATIVO MUNICIPAL EM ORÇAMENTO
ANUAL.  Autoria:  Fabio  Luiz  Fernandes  Castelo  Guedes  -  PL,  Adriano  Alexandre  Arcega  Klawa  -  PSL,  Bruno  Alfredo
Laureano - MDB, Celia Regina da Costa - MDB, Christiane Stuart - PSC, Hilda Carolina Deola - PDT, Marcelo Werner -
PSC,  Márcio José Gonçalves -  DEM, Odivan Wivaldo Linhares -  PSB,  Otto Luiz  Quintino Junior  -  Republicanos,  Paulo
Manoel Vicente - PDT e Roberto Rivelino da Cunha – PSDB; 3 - Emenda Substitutiva 1 - Projeto de Lei Ordinária
157/2021 que ALTERA O ARTIGO 1º DO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N. 157/2021 Autoria: 19ª Legislatura - Comissão
de Legislação e Justiça e Redação Final. ---Projeto de Lei Ordinária 157/2021; 4 - Projeto de Lei Ordinária 157/2021
que DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO DIA MUNICIPAL DE COMBATE E PREVENÇÃO AO ASSÉDIO MORAL E SEXUAL NAS
RELAÇÕES DE TRABALHO. Autoria: Marcelo Werner – PSC; 5- Projeto de Lei Ordinária 153/2021 que DECLARA DE
UTILIDADE PÚBLICA A ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA PRO-SPORT. Autoria: Hilda Carolina Deola – PDT. MATÉRIAS DA
ORDEM DO DIA:  1 -  Em única discussão e votação o Projeto de Lei  Ordinária 216/2021  que AUTORIZA
ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR PARA ATENDER AS DESPESAS DO FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE -
FMS.  Autoria:  Executivo  Municipal;  2  -  Em  primeira  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº
126/2021  que  REVOGA  A  LEI  Nº  7.250,  DE  17  DE  DEZEMBRO  DE  2020.  Autoria:  Executivo  Municipal;  3  -  Em
primeira discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 197/2021 que AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO
ADICIONAL SUPLEMENTAR PARA ATENDER AS DESPESAS DO SERVIÇO MUNICIPAL DE ÁGUA, SANEAMENTO BÁSICO E
INFRAESTRUTURA – SEMASA. Autoria: Executivo Municipal; 4 - Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei
Ordinária  nº  203/2021  que  AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  SUPLEMENTAR  PARA  ATENDER  AS
DESPESAS  DE  DIVERSAS  UNIDADES  ORÇAMENTÁRIAS  DO  MUNICÍPIO  DE  ITAJAÍ.  Autoria:  Executivo  Municipal.
DELIBERAÇÃO: o Projeto de Lei Ordinária nº 197/2021 (Executivo Municipal) e o Projeto de Lei Ordinária
nº  203/2021  (Executivo  Municipal)  foram  aprovados  com  14  (quatorze)  votos  favoráveis  dos  vereadores
ADRIANO KLAWA, ALINE ARANHA, ANNA CAROLINA MARTINS, BRUNO DA SAÚDE, CELIA FILHA DO ELÓI, CHRISTIANE
STUART,  FÁBIO  NEGÃO,  HILDA  DEOLA,  MAMÃO,  MAURÍLIO  MORAES,  OSMAR  TEIXEIRA,  OTTO  L.  QUINTINO  JR.,
PAULINHO AMÂNDIO e VANDERLEY DALMOLIN. O Projeto de Lei Ordinária nº 216/2021 (Executivo Municipal)
foi aprovado com 12 (doze) votos favoráveis dos vereadores ADRIANO KLAWA, ALINE ARANHA, ANNA CAROLINA
MARTINS,  CELIA  FILHA DO ELÓI,  CHRISTIANE STUART,  FÁBIO NEGÃO,  HILDA DEOLA,  MAMÃO,  MAURÍLIO MORAES,
OSMAR  TEIXEIRA,  PAULINHO  AMÂNDIO  e  VANDERLEY  DALMOLIN.  O  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  126/2021
(Executivo Municipal)  foi  aprovado com 11  (onze)  votos  favoráveis  dos  vereadores  ADRIANO KLAWA,  ALINE
ARANHA, BRUNO DA SAÚDE, CELIA FILHA DO ELÓI, CHRISTIANE STUART, FÁBIO NEGÃO, HILDA DEOLA, MAMÃO, OTTO

https://www.youtube.com/watch?v=Pk1qr9gyX_0
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L. QUINTINO JR., PAULINHO AMÂNDIO e VANDERLEY DALMOLIN e 3 (três) votos contrários dos vereadores ANNA
CAROLINA  MARTINS,  MAURÍLIO  MORAES  e  OSMAR  TEIXEIRA.  MATÉRIAS  DA  ORDEM  DO  DIA  DA  PRÓXIMA
SESSÃO ORDINÁRIA:  1 - Em  segunda discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 126/2021  que
REVOGA A LEI Nº 7.250, DE 17 DE DEZEMBRO DE 2020. Autoria: Executivo Municipal; 2 - Em segunda discussão e
votação  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  197/2021  que  AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL
SUPLEMENTAR  PARA  ATENDER  AS  DESPESAS  DO  SERVIÇO  MUNICIPAL  DE  ÁGUA,  SANEAMENTO  BÁSICO  E
INFRAESTRUTURA  –  SEMASA.  Autoria:  Executivo  Municipal;  3  -  Em  única  discussão  e  votação  a  Emenda
Substitutiva 1 - Projeto de Emenda à LOM 9/2021  que ALTERA E SUPRIME DISPOSITIVOS DO ARTIGO 1º DO
PROJETO DE EMENDA À LOM N. 09/2021 Autoria: 19ª Legislatura - Comissão de Legislação e Justiça e Redação Final. ---
Projeto  de  Emenda à  LOM 9/2021;  4 -  Em primeira discussão e votação o Projeto de Emenda à LOM nº
9/2021  que ACRESCENTA O ART.  94-A NA LEI  ORGÂNICA DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ,  QUE INSTITUI  O ORÇAMENTO
IMPOSITIVO  E  DISPÕEM  SOBRE  A  EXECUÇÃO  ORÇAMENTARIA  E  FINANCEIRA  DA  PROGRAMAÇÃO  INCLUÍDA  POR
EMENDAS INDIVIDUAIS DO LEGISLATIVO MUNICIPAL EM ORÇAMENTO ANUAL. Autoria: Fabio Luiz Fernandes Castelo
Guedes - PL, Adriano Alexandre Arcega Klawa - PSL, Bruno Alfredo Laureano - MDB, Celia Regina da Costa - MDB,
Christiane  Stuart  -  PSC,  Hilda  Carolina  Deola  -  PDT,  Marcelo  Werner  -  PSC,  Márcio  José  Gonçalves  -  DEM,  Odivan
Wivaldo Linhares - PSB, Otto Luiz Quintino Junior - Republicanos, Paulo Manoel Vicente - PDT e Roberto Rivelino da
Cunha – PSDB; 5 - Em primeira discussão e votação o Projeto Substitutivo nº 3/2021 ao PLO n°59/2021 que
DISPÕE  SOBRE  A  PUBLICAÇÃO  EM  MEIO  ELETRÔNICO  OFICIAL  DE  AUTORIZAÇÕES  E  LICENÇAS  PARA  CORTE  DE
ÁRVORES OU SUPRESSÃO DE ÁREAS VERDES NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ. Autoria: Rubens Angioletti – Podemos; 6 – Em
única  discussão e votação a Emenda Substitutiva 1 - Projeto de Lei Ordinária 157/2021  que ALTERA O
ARTIGO 1º DO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N. 157/2021 Autoria: 19ª Legislatura - Comissão de Legislação e Justiça e
Redação  Final.  ---Projeto  de  Lei  Ordinária  157/2021;  7 –  Em primeira  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei
Ordinária 157/2021 que DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO DIA MUNICIPAL DE COMBATE E PREVENÇÃO AO ASSÉDIO
MORAL E SEXUAL NAS RELAÇÕES DE TRABALHO. Autoria: Marcelo Werner – PSC; 8- Em única discussão e votação
o Projeto de Lei Ordinária 153/2021  que DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA A ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA PRO-
SPORT. Autoria: Hilda Carolina Deola - PDT. ENCERRAMENTO: Agradecendo a Deus pelo auxílio na condução dos
trabalhos, a presença dos senhores vereadores, imprensa, funcionários e público assistente, o senhor Presidente,
vereador  Marcelo  Werner,  convocou  os  vereadores  para  a  73ª  Sessão  Ordinária,  no  dia  vinte  e  oito  de
outubro de dois mil e vinte e um, na sede da Câmara dos Vereadores, desejando a todos uma boa noite e
uma boa sorte.
 
 
                         Vereador Marcelo Werner                       Vereador Odivan Wivaldo Linhares
                                          Presidente                                                         1ª Secretário
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